



EL LECTOR ESCRIBE

Indefendible

La defensa a ultranza que hacen de Adán Augusto López diversos personajes de Morena es de un cinismo que raya en lo grotesco. Ávila, Alcalde, Noroña, Sheinbaum, Monreal y los que se me escapan, no tienen idea del mal que hacen al defender lo indefendible.

El protagonista principal anda "desaparecido", "escondido" o "fugado". La defensa habla por sí sola de la culpabilidad y complicidad de López con Bermúdez Requena. Todos sabemos que no hay coincidencias, Adán ya hubiera salido a aclarar la situación. Él lo puso en el cargo como jefe de la policía.

Eduardo Camarena

Benito Juárez,
Ciudad de México